



PLATAFORMA ¡¡NO AL AEROPUERTO!!

La PLATAFORMA ¡¡NO AL AEROPUERTO!! De Navalcarnero -El Álamo muestra su indignación por la falta de transparencia y de información desde los distintos organismos públicos, a raíz de las noticias acaecidas en prensa sobre el próximo traslado provisional de los vuelos de aviación civil de la base de Torrejón al aeropuerto de Getafe, mientras se construye el aeropuerto de Navalcarnero-El Álamo de aquí a 4 ó 5 años. En la comisión de Transportes de la CAM, el consejero Echevarría afirmó su satisfacción si en el año 2011 saliese a concurso la construcción del aeropuerto. Sin embargo, la poca información oficial que nos ha llegado por parte de este organismo, es que sólo se trata de un proyecto en vías de estudio.

Por otro lado, el día 7 de julio de este año, la Plataforma recibió una notificación por parte del Ministerio de Fomento comunicando que no han recibido ninguna solicitud de establecimiento de un nuevo aeropuerto en la zona, y sin embargo, el Consejero Echevarría en la Comisión volvió a asegurar que en septiembre del 2007, el Presidente del Gobierno dio a Esperanza Aguirre la autorización para la construcción del aeropuerto.

La Plataforma quiere denunciar el juego de “pasar la pelota” de unos organismos a otros, sin tener en cuenta en ningún momento la voz y los derechos de los ciudadanos.

Mientras el Alcalde socialista de Getafe, don Pedro Castro, manifiesta su visto bueno a trasladar los vuelos civiles al aeropuerto existente en su municipio, sin tener en cuenta a sus vecinos, a los cuales mostramos nuestra solidaridad y apoyo, el Partido Popular de Getafe se manifiesta en contra. Y sin embargo, los alcaldes de las localidades de El Álamo y

Navalcarnero, ambos del PP, han mantenido varias reuniones con la Consejería de Transportes y se muestran satisfechos por esta futura construcción, sin ni siquiera tener en cuenta a la población mediante un referéndum, como así se aprobó en el Pleno del Ayuntamiento de EL Álamo.

i

MÁS INFORMACIÓN: “PLATAFORMA NO AL AEROPUERTO”

Portavoces:

Marga Mora (659210952), Lurdes Cazorla (607441286), M^a Mar Benito (618747522)